
Apreciada Comunidad:
Desde el mes de noviembre de 2020, esta representación profesoral ante el Consejo Superior
Universitario, ha sido designada por la mayoría de sus integrantes, para llevar a cabo la
coordinación del Foro Abierto del CSU. Una de las tareas fundamentales que desarrolla el foro,
es la de socializar y mantener informada a toda la comunidad universitaria de nuestra alma
mater, acerca del acontecer del máximo órgano de dirección de la Universidad.
Como Foro Abierto, hemos ampliado nuestros canales de comunicación. Estaremos presentando
de manera periódica los informes sobre las diferentes sesiones del CSU, y sus comisiones, el
Boletín mensual “Foro al Dia” y el programa radial ”Punto de Vista”  que se emite todos los
martes de 4 a 5 de la tarde por nuestra emisora LAUD 90.4 FM, con la información oportuna y
relevante acerca de la Universidad, en las voces autorizadas. 
El Foro Abierto del Consejo Superior Universitario, cumple 11 años construyendo puentes de
comunicación confiables y efectivos con nuestra comunidad universitaria UD.
 
Con un fraternal saludo,

CÉSAR AUGUSTO GARCÍA UBAQUE 

Profesor titular-Investigador Senior
Representante de los Docentes al CSU
Coordinador Foro Abierto

Punt         de Vista
                            

El Consejo Superior Universitario certifica 
el proyecto “Edificio de Ingeniería”
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Facultad de Ciencias de la Salud 
en camino a ser una realidad

El Consejo Superior introdujo 
cambios en su reglamento

El CSU autoriza al rector definir 
programas que benefician a egresados

La UD se prepara para un retorno seguro a las aulas
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ACOMPÁÑENOS TODOS LOS MARTES 
DE 4 A 5PM POR LAUD 90.4FM ESTÉREO



LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
EN LA CIUDADELA UNIVERSITARIA  
BOSA-EL PORVENIR 
El pasado viernes 26 de febrero en la sesión ordinaria No.3 del
Consejo Superior Universitario que contó con la presenciade la Sra.
Alcaldesa Mayor de Bogotá, Claudia López, la administración hizo
entrega de la hoja de ruta y el estado del proyecto de creación de
la Facultad de Ciencias de la Salud que iniciaría con el proyecto
curricular de Enfermería y basaría su implementación en practicas
profesionales desde el comienzo, formación básica fuerte en
ciencias e investigación y electivas basadas en nuevas tecnologías. 

Esta nueva facultad le brindaría la oportunidad a un buen número
de bachilleres principalmente de estratos 1, 2, y 3 de realizar su
sueño de estudiar una carrera en el área de Ciencias de la Salud y
podría estar ubicada en la ciudadela universitaria de Bosa -el
porvenir donde según el reporte existe el espacio físico adecuado
para tal fin.   

EL CONSEJO SUPERIOR
INTRODUJO CAMBIOS
EN SU REGLAMENTO

 

Nuestro interés es sacar esto adelante, y
que este programa pueda ser parte del

legado que le quede a la ciudad; en
medio de la pandemia puede ser una

red pública extraordinaria y un modelo
territorial preventivo
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C L A U D I A  L Ó P E Z .  A L C A L D E S A  M A Y O R  D E  B O G O T Á  

De ahora en adelante el Consejo
Superior Universitario programará
y realizará el segundo jueves del
mes de enero de cada año, una

sesión ordinaria dedicada
exclusivamente a la planeación

estratégica, a efectos de fijar la
programación de las sesiones, y
definir el plan de trabajo de los
consejeros y la administración,
que fijaran los temas, metas y

objetivos para el periodo
correspondiente. Esta

programación tendrá como
objetivo darle mayor dinamismo

en el cumplimiento de sus
funciones.

 
Los consejeros y la administración
tienen hasta el 10 de marzo para

identificar y priorizar las
temáticas que desarrollarán
durante el presente año y la

oficina Asesora de Planeación y
Control será la encargada de

consolidar la información.



EL CSU AUTORIZA AL RECTOR
DEFINIR PROGRAMAS QUE
BENEFICIAN A EGRESADOS: 
El CSU por votación unánime aprobó el proyecto del acto
administrativo para delegar en la Rectoría, la definición
de programas, planes y proyectos relacionados con
nuestros egresados de la Universidad Distrital. 
De ahora en adelante el rector expedirá los actos
administrativos y la reglamentación necesaria para el
desarrollo exitoso de la Semana del egresado, la bolsa
de empleo, el programa empleabilidad de egresados y
futuros egresados, el programa de emprendimiento para
egresados y futuros egresados, el portafolio de servicios,
el premio anual al egresado destacado. Así mismo el
rector deberá rendir un informe al Consejo Superior
Universitario cada vez que institucionalice cada uno de
los proyectos mencionados.    
Iniciativa presentada y desarrollada por el
representante de los Egresados, Carlos Fajardo

En la sesión del 26 de febrero, la Vicerrectoría Académica
informó como la Universidad se prepara para volver a las

aulas en forma segura. Con la elaboración de un inventario
de espacios académicos en cada uno de los programas
curriculares que permitan la alternancia y el estudio que

adelanta Bienestar universitario que espera que el próximo 6
de marzo cuando los estudiantes revisen sus calificaciones,

diligencien los cuestionarios e informen si tienen
condiciones preexistentes de salud y/o en su entorno

familiar; de esta manera se podrá determinar el número de
estudiantes que podrán volver a las aulas.   

  
 S E  C O N F I R M Ó  E L  P R I M E R  S E M E S T R E  D E  E S T E  A Ñ O

2 0 2 1  Q U E  S E  I N I C I A  E L  P R Ó X I M O  2 3  D E  M A R Z O ,  S E
D E S A R R O L L A R A  E N  M O D A L I D A D  V I R T U A L  C O N

A P O Y O  D E  L A S  T E C N O L O G Í A S .

LA UD SE PREPARA PARA UN 
RETORNO SEGURO A LAS AULAS

FORO AL DÍA

R I C A R D O  G A R C Í A  D U A R T E ,  R E C T O R  U N I V E R S I D A D  D I S T R I T A L



EL PROYECTO “EDIFICIO DE INGENIERÍA” 
FUE CERTIFICADO POR EL CSU 
En la pasada sesión ordinaria No.20, del pasado 30 de
diciembre, fue aprobado el proyecto de certificación de
"Construcción y dotación de mobiliario del Edificio de
Laboratorios e Investigación de la Facultad de Ingeniería de
la Universidad Distrital Francisco José de Caldas Bogotá", que
será financiado con recursos del Sistema General de Regalías,
y del Fondo de Ciencia y Tecnología. 

V I S T A  G E N E R A L  E D I F I C I O  D E
L A B O R A T O R I O S  E  I N V E S T I G A C I Ó N  

F A C U L T A D  D E  I N G E N I E R Í A

A C C E S O  P E A T O N A L  E D I F I C I O  D E  
L A B O R A T O R I O S  E  I N V E S T I G A C I Ó N  

F A C U L T A D  D E  I N G E N I E R Í A
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Con la construcción del edificio de ingeniería la
Universidad busca el desarrollo y actualización sostenible
de la infraestructura universitaria de manera articulada

entre las sedes de la universidad, manteniendo una
relación amable y respetuosa con el medio ambiente.

Favorecerá los indicadores de área por estudiante para el
desarrollo de la actividad curricular y lo mas importante

estas nuevas instalaciones garantizarán el bienestar de las
personas en situación de discapacidad.  

R E G I S T R O  F O T O G R Á F I C O  Y  R E N D E R S  C O N D I C I Ó N  A C T U A L  
Y  P R O Y E C T A D A  E D I F .  F A C .  D E  I N G E N I E R Í A

R E G I S T R O  F O T O G R Á F I C O  Y  R E N D E R S  C O N D I C I Ó N  A C T U A L  
Y  P R O Y E C T A D A  E D I F .  F A C .  D E  I N G E N I E R Í A

R E G I S T R O  F O T O G R Á F I C O  Y  R E N D E R S  C O N D I C I Ó N  A C T U A L  
Y  P R O Y E C T A D A  E D I F .  F A C .  D E  I N G E N I E R Í A

 
EL NUEVO EDIFICIO DE INGENIERÍA llevará el nombre del

Profesor Nelson Pérez Castillo:  
 

Atendiendo la sugerencia de miembros de la comunidad
académica y la propuesta formal de la Representación de

Egresados; el CSU aprobó por unanimidad que el nuevo
edificio de ingeniería lleve el nombre del Profesor Nelson
Pérez Castillo (QEPD) en reconocimiento a toda una vida

dedicada a la docencia y a la investigación en la
Universidad Distrital 

  
 



Este es el segundo año que la Universidad Distrital realiza esfuerzos
enormes para garantizar el acceso a la educación y la permanencia de
estudiantes en tiempos de pandemia con la implementación de la
Matrícula Cero, apoyos en equipos, conectividad, bonos alimentarios y la
flexibilización en el pago de matrícula para los estudiantes de
posgrados. Hoy más de 28 mil jóvenes de las distintas localidades de
Bogotá y sus alrededores estudian en la Universidad que cuenta con 23
sedes dispersas en la ciudad, 5 Facultades, 43 programas de pregrado,
40 programas de posgrados y 23 programas con acreditación de alta
calidad. 

ESTE 2021 
MATRÍCULA CERO 

PARA TODOS 
LOS ESTUDIANTES DE

PREGRADO 
 

Esta sesión del CSU se vio
reflejada la voluntad de
todos, de hacer viable la

Matricula Cero por encima
de las limitaciones de orden
presupuestal por parte de la

Universidad Distrital. 
 

14.596.010

 2.612.000
Ministerio de 

Educación Nacional 

4.734.010
traslados y sustitución 

de fuentes internas.

 7.250.000

EL COSTO TOTAL 
DE LA MATRÍCULA CERO

BENEFICIA A 
27 MIL 

ESTUDIANTES 
DE PREGRADO
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Acuerdo No.788 
del 22 de dic/2020 

 Consejo de Bogotá

$

$

$

$



La COMISIÓN SEGUNDA es la encargada de la organización académica , investigativa y de
proyección social y su funcionamiento :

 

 
LAS COMISIONES PERMANENTES DEL CSU 

SE RENUEVAN EN EL 2021
 La COMISIÓN PRIMERA permanente que es la encargada de planes de desarrollo, órganos

de gobierno y comunidad universitaria está integrada:
 

COMISIÓN TERCERA encargada de la organización administrativa, la estructura presupuestal y
financiera y el desarrollo físico e infraestructura tecnológica. La integran:

 

28 DE JUNIO DE 2020 FAMILIA MORALESVIAJE POR ASIA
FORO AL DÍA

Edna Bonilla
Delegada Alcaldesa Mayor
 Secretaria de Educación

César García U.
Representante de Profesores

 Marco A. Pinzón
Representante de los Exrectores

Gustavo Fierro
Delegado del Ministerio de 

Educación Nacional 

Bryan Galarza
Representante de los Estudiantes

Carlos Fajardo
Representante de los Egresados

Manuel Acevedo
Delegado del Presidente 

de la República

William Castrillón
Representante de las Directivas 

 Académicas

Juan F. Restrepo
Representante del Sector 

Productivo



En la sesión ordinaria No. 18 del 26 de noviembre de 2020 se aprobó, la
creación de cinco programas de posgrado de esta manera la UD amplía su
catálogo de oferta académica para los colombianos.

·Maestría en ingeniería, con énfasis en Ingeniería Eléctrica, 
·Maestría en Gerencia Integral de proyectos, 
·Maestría en Infraestructura Vial, 
·Maestría en Gestión y Seguridad de la Información y 
·Especialización en tecnología en modalidad virtual. 

CONOZCA AL EQUIPO DEL FORO ABIERTO CSU UD 

LA UD AMPLÍA 
SU OFERTA ACADÉMICA 
EN PROGRAMAS DE
POSGRADO: 

El CSU en su primera sesión ordinaria celebrada el pasado
28 de enero aprobó la solicitud de la mesa directiva de la
asamblea universitaria de suspender el periodo de sesiones
ordinarias durante el periodo de vacaciones de la
universidad. Así mismo el CSU   aprobó de manera
excepcional la prorroga al termino máximo de sesiones
ordinarias en dos meses más.  
La Asamblea informó que una vez definido su protocolo,
integraron la mesa directiva con 6 miembros que representan
a los docentes, estudiantes, a los funcionarios y a los
egresados. 

sesión 18 del 26 noviembre
https://www.youtube.com/watch?
v=XyqSyECcxZw&t=9756s

Así mismo se establecieron las mesas temáticas que
estudiaran: la mesa 1: Gobierno, la mesa 2: estructura
académica y administrativa, la mesa 3:  bienestar y
discapacidad y la mesa 4: derechos humanos y buen vivir. 

La Asamblea Universitaria estará entregando el documento
final al CSU antes del 25 de mayo del 2021. 

NOTICIAS DE LA ASAMBLEA UNIVERSITARIA

CONÉCTESE 
CON EL CSU 
Y MANTÉNGASE 
INFORMADO

sesión 20-1 del 28 de diciembre
https://www.youtube.com/watch?
v=NcjxDi7pSbY 

sesión 20 -2 del 30 de diciembre 
https://www.youtube.com/watch?
v=cX9z_zMAiQQ 

sesión #1 ordinaria enero 28
https://www.youtube.com/watch?
v=8KA_YVdcejU&t=8916s 

sesión #2 extraordinaria febrero 23 
https://www.youtube.com/watch?
v=B8IlHFKWGwk 

sesión #. 3 ordinaria CSU febrero 26
www.youtube.com/watch?v=BB4sac
_gQ3k

DICIEMBRE 2020 

ENERO & FEBRERO 2021 

SÍGUENOS EN:

@FOROABIERTOCSU @FOROCSU FORO ABIERTO 
CONSEJO 

SUPERIOR UD

FORO ABIERTO 
CSU UD

JACQUELINE BARBOSA DIANA ORTEGA
COMUNICADORA SOCIAL

 PERIODISTA

ANTONIO ROJAS
WEBMASTER

CÉSAR GARCÍA UBAQUE
COORDINADOR

FORO AL DÍA

PUBLICISTA 
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https://www.youtube.com/watch?v=XyqSyECcxZw&t=9756s
https://www.youtube.com/watch?v=XyqSyECcxZw&t=9756s
https://www.youtube.com/watch?v=XyqSyECcxZw&t=9756s
https://www.youtube.com/watch?v=XyqSyECcxZw&t=9756s
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W W W . F O R O C S U . U D I S T R I T A L . E D U . C O

PREGUNTAS
foros-csu@udistrital.edu.co 

DIRECCIÓN
Carrera 24 # 34 - 37 / Carrera 28 # 34 - 20 Piso 1

NÚMERO DE TELÉFONO
3239300 ext 1020

¡ E S P E R A  N U E S T R O  P R Ó X I M O  B O L E T Í N !
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11 AÑOS CONSTRUYENDO PUENTES DE
COMUNICACIÓN CONFIABLES Y EFECTIVOS
CON NUESTRA COMUNIDAD UNIVERSITARIA 

| | 

R E G I S T R O  F O T O G R Á F I C O  Y  R E N D E R S  C O N D I C I Ó N  A C T U A L P R O Y E C T A D A  E D I F .  F A C .  D E  I N G E N I E R Í A


